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Der Vorsitzende, Bürgermeister Mag. Siegfried  N a g l , eröffnet um 13.10 Uhr die 

ordentliche öffentliche Sitzung des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz. 

Er stellt fest, dass der Gemeinderat ordnungsgemäß einberufen wurde und 

beschlussfähig ist. 

 

 

 

Bgm. Mag. Nagl: Bitte alle die Plätze einnehmen, wir beginnen mit der 

Gemeinderatssitzung. Ich eröffne diese und stelle fest, dass der Gemeinderat 

ordnungsgemäß einberufen wurde und auch beschlussfähig ist. Ich darf ganz, ganz 

herzlich zu unserer Gemeinderatssitzung begrüßen auf der ZuhörerInnengalerie die 

Frau Prof. Gande mit der Klasse 6a des Carneriegymnasiums, herzlich willkommen 

bei uns im Gemeinderat (allgemeiner Applaus). Heute wird Frau Stadträtin Tatjana 

Kaltenbeck-Michl etwas später kommen, Herr Gemeinderat Simbürger ist dienstlich 

verhindert, Herr Gemeinderat Kolar ist leider erkrankt, ebenso Frau Gemeinderätin 

Schönberg, Frau Gemeinderätin Dr. Sickl ist in Karenz und Herr Dipl.-Ing. Linhart ist 

leider auch erkrankt. 

 

 

 

Mitteilung des Bürgermeisters 
 

1.) Protokollgenehmigung 
 

Bgm. Mag. Nagl: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 

19. September 2007 wurde von Frau Gemeinderätin Sissi Potzinger überprüft und für 

in Ordnung befunden. Die Vervielfältigungen werden wie üblich den Klubs zur 

Verfügung gestellt werden. 

 

 

Bgm. Mag. Nagl: Meine Damen und Herren, bevor wir zur Fragestunde kommen, 

möchte ich noch auf ein Projekt verweisen, Sie haben ein Büchlein heute auf Ihren 

Bänken vorgefunden. Es ist ein Menschenrechtslehrbuch und ich möchte an dieser 

Stelle besonders herausheben unseren Mitarbeiter und den Chef der 
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Kulturvermittlung Steiermark, Mag. Max Aufischer, er hat einen Menschenrechtspreis 

verliehen bekommen und er hat diesen selbstverständlich wieder einmal nicht für 

sich verwendet, sondern er hat ein Menschenrechtsprojekt gestartet. Einige 

Kolleginnen und Kollegen waren dabei, als wir den Menschenrechtsweg im Grazer 

Leechwald eröffnet haben, das heißt, man kann dort während dem Spazierengehen 

oder während dem Joggen einmal kurz innehalten und die einzelnen 

Menschenrechtsartikel jetzt auch dort vorfinden und lesen und darüber hinaus hat er 

auch an die Schulen verteilt ein Menschenrechtslehrbuch, damit wir immer wieder 

diese Menschenrechtsartikel vor uns haben und wir sie nicht vergessen. Ein 

herzliches Dankeschön an ihn, dass er so etwas wieder gemacht hat (allgemeiner 

Applaus).  

Darüber hinaus finden Sie dann auch den Geschäftsbericht 2006 vor, den werden wir 

aber auch im Zuge der heutigen Gemeinderatssitzung noch einmal erörtern. Auf alle 

Fälle ein herzliches Dankeschön auch an Herrn Finanzstadtrat Dr. Riedler und seine 

Abteilungen und alle, die hier wieder ein solches Druckwerk zustande gebracht 

haben (allgemeiner Applaus).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


